

Es geht weiter!

Die letzten Vorbereitungen sind getroffen und wir gehen mit großen Schritten auf die Fortsetzung der MCS Hallen-Kart-Meisterschaft 2019-2020 zu.

Die Ausschreibung und Nennung sind versandt und bereit ausgefüllt und zurückgesendet zu werden. Wer noch nichts bekommen hat, aber gerne an diesem Spektakel teilnehmen möchte, sollte sich schleunigst bei mir melden und sich in den Verteiler aufnehmen lassen.

[tabeaklose-karting@gmx.de](mailto:tabeaklose-karting@gmx.de)

Denn wer es noch nicht weiß, wer zuerst nennt und das Startgeld begleicht hat auch einen sicheren Platz in der Startaufstellung.

Wir konnten einige Interessenten im Verteiler aufnehmen und ich bin durchaus gespannt wen ich alles am 23.11.2019 um 14Uhr begrüßen darf.

Scheut Euch nicht, es kann wirklich jeder mitfahren. Wir sind ein faires Fahrerfeld und wer sich nicht an die Regeln hält, hat nicht lange Freude bei uns. Nicht nur ich, sondern alle wollen gesund und mit einem, wenn auch erschöpften, Lächeln aus dem Kart steigen. Nach unserem Auftaktrennen am 23.03.2019 war ich wirklich erfreut über die gute Stimmung und die Fairness, die bei uns herrscht. Das soll auch so bleiben. Ich denke, wenn der Organisator sogar mitfahren kann, spricht das nicht nur für eine tolle Organisation mit tollen Helfern, sondern auch für ein top Fahrerfeld.

Wie gesagt, die ersten zwei Rennen sind bereits gefahren, jedoch ist noch alles offen. Es gibt noch weitere acht Rennen und zwei Streichresultate. Somit kann noch jeder Meister werden.

Nun haut in die Tasten und meldet Euch an, ich freue mich auf die Fortsetzung „meiner ersten“ Hallen-Kart-Meisterschaft mit Euch!

Bis dann,

eure Tabea